

Piece ~ピース~



岡山市立甲浦小学校
4年 学年通信
第2号 (5月号)
平成29年4月28日

新緑の美しい季節となりました。新しい学年が始まり、1ヶ月がたとうとしています。休み時間には友だちと一緒に外で遊ぶ姿が見られ、楽しく毎日を過ごすことができます。また、学習面では規律を守り、友達の発表に耳を傾けようとしている姿に上学年としての成長を感じられます。

5月は軌道に乗った学級生活を基に本格的に学習に取り組んでいきます。

学習用具を忘れないことや、家庭学習等に関してのご家庭での後押しをこれからもいっそうよろしくお願いいたします。

がんばったよ 上学年の初仕事！！

「4年生は、上学年です。下学年のお手本になれるように頑張ろう！！（“はじめ”と“やる気”と“協力”）」「みんながお互いの良さを出し合って、すばらしいクラスをつくろう！！」という呼びかけに応え、入学式の練習や準備、本番では上学年としての初仕事を精一杯してくれました。背筋を伸ばして体育館に座っている姿や、進んで汚れたところをはいたりしている姿は、とても立派でした。1年生のために頑張りました。そして当日は練習よりずっと長い時間でしたが、よく頑張りました。



クラス目標を作ろう

4年1組では今年のクラス目標を皆で話し合っています。「こんなクラスにしたい。」「こんな姿を目指そう。」などの、それぞれの思いを出し合い、一つにまとめる作業をしています。素敵なめあてができるといいですね。

